

NGT48 安藤千伽奈の ふるさと大使 ちいさなお便り



10通目

題字筆：安藤千伽奈

皆さん、こんにちは！御代田町ふるさと大使NGT48の安藤千伽奈です！
昨年12月に、御代田町も管轄されている佐久警察署の「1日警察署長」を務めさせていただきました。「私で務まるのかな…」という不安を抱えたまま、その「1日」を迎えることになりましたが、地域の方々から「やまゆり、読んでよ」などありがたい声をかけていただき、中には「ふるさと大使、頑張ってるね」とエールまでくださった方もいました。



少しの時間でしたがみなさんと言葉を交わしながら、地域の安心・安全に



ついて呼びかけるお手伝いができたかなと思っています。私自身も、特殊詐欺被害防止の為に留守番電話設定にすることや交通事故防止のために夜光反射材を着用することなど、当日に学んだ対策を家族とも話し合い、これからも地域のために自分たちで出来ることをしていこうと、あらためて強く思いました。

また、当日は地域の方だけでなく、遠方からファンの方も多く参加してくださいました。いつも応援していただいているファンのみなさんに一日警察署長の凛々しい制服姿を見ることができて嬉しかったです。そして、NGT48のメンバーやふるさと大使に加えて、また新たに一日警察署長というお役目で地域のお役に立てたのであれば、とても光栄です！

2022年も、ふるさと大使としてさまざまな活動をしていきたいと思います！！町の皆さん、これからもあたたかく見守っててください！！



NGT48
公式ツイッター



安藤千伽奈
公式ツイッター

写真提供 (上2・左1)：株式会社Flora



(29) みよた広報 やまゆり 2022年2月号

新春書き初め会 1月4日(火)



新春書き初め展 1月14日(金)~16日(日)



編集後記

年が明けて、あっという間に2月になりました。立春を過ぎてはまだ寒い日が続いていますが、だんだん日が長くなっていく感じがします。日が長くなるのに合わせて、早く春の足音も聞こえてきてほしいですね。

2月といえば節分です。豆まきをされた方も多いのではないのでしょうか。季節の変わり目には邪気が生じるとされ、邪気を払って無病息災を願う豆まきですが、我が家では近年、豆まきの後に恵方巻を食べるのが

慣例となっています。普段は賑やかな食卓が、願い事を思い浮かべながら黙々と食事をするのは節分ならではの光景です。

普段何気なく日常生活を送っていますが、こうした行事を大切にすることで季節を感じ、生活に変化を与えてくれます。こうした変化が日常生活の活力につながると思います。

年間行事をあまりしない方もたまには趣向を変え、いつもと違った日常を過ごしてみたいはいかがでしょうか。

建設水道課 佐藤

広報に関するご意見、ご感想をお寄せください。また、掲載された写真をお譲りしますので、役場総務課14番窓口にお越しいただくか、電話でご連絡ください。ただし、ご希望に添えない場合もあります。ご了承ください。●総務課情報防災係

みよた広報 やまゆり ●発行/御代田町 〒389-0292 長野県北佐久郡御代田町大字馬瀬口1794番地6 ☎0267(32)3111

<https://www.town.miyota.nagano.jp/>